

El mundo celebra la belleza y universalidad de la danza

Image not found or type unknown



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 29 abr (RHC) El mundo honra y ovaciona hoy a una hermosa expresión artística al celebrar el Día Internacional de la Danza, cuyos exponentes buscan comunicar con movimientos lo que no se puede decir con palabras.

En 1982, por iniciativa del Comité Internacional de Danza, fue proclamado por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) el 29 de abril como esa celebración.

Se eligió esta fecha por ser el natalicio del bailarín y coreógrafo francés Jean-Georges Noverre, quien dejó un notable legado coreográfico y de publicaciones relacionadas con la práctica y teoría de esa expresión artística, por lo cual es considerado el creador del ballet moderno.

La celebración de esta efeméride pretende fomentar la participación en la danza y resaltar su importancia en la sensibilidad, la expresión y el goce humano.

Desde 1982 se seleccionan personalidades destacadas de este arte para que escriban un mensaje que llegue a todo el mundo en diversos idiomas.

La intención del Mensaje del Día Internacional de la Danza es celebrar la danza, deleitarse con la universalidad de esta forma de arte, cruzar todas las barreras políticas, culturales y étnicas, y finalmente, unir a todas las personas bajo un lenguaje común: la danza.

Este 2024, la tarea ha sido encomendada a la bailarina argentina Marianela Núñez.

Parte de sus palabras expresan: «Estoy junto a ustedes en el compromiso de rescatar y revitalizar la historia de maestros, artistas y coreógrafos que han enriquecido el mundo de la danza, merecedores de ser escuchados por las generaciones venideras».

«Que sepamos todos que no somos espectadores, sino herederos de una tradición forjada con arte, dignidad y sacrificio, nutriendo nuestro camino con vocación y amor por la belleza».

«Si bien el futuro y el presente acaparan nuestra atención, sin el sólido cimiento del pasado, sin la fertilidad de nuestra tierra, el árbol de la danza no puede florecer. Las raíces son tradición y a la vez... nutrientes», concluye el mensaje por la efeméride. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/353384-el-mundo-celebra-la-belleza-y-universalidad-de-la-danza>



Radio Habana Cuba